

2022-2023
週報



RI会長 ジェニファーE. ジョーンズ
RIテーマ 『イマジンロータリー』

地区ガバナー 村田 貴紀
地区スローガン 『地域と世界でつながる力を磨き
奉仕を実践しよう!』



国際ロータリー
第2570地区

狭山中央ロータリークラブ

会長 渡邊高治 会長エレクト 小林奈保絵 副会長 寶積英彦 幹事 小林奈保絵

事務所 〒350-1305 狭山市入間川1-24-48
TEL: 04-2952-2277 FAX: 04-2952-2366
E-mail: schuohrc@p1.s-cat.ne.jp HP: https://www.schuohrc.org
例会場 ニックス 〒350-1305 狭山市入間川4-25-3 TEL: 04-2954-9595



[第3グループ 例会日: 新狭山目 入間南目 入間南西 飯能目 日高目 狭山中央目 所沢目 新所沢目 所沢西目 所沢東目 所沢中央目]

第1326回 (3月24日) 例会の記録

米山記念奨学生 グエン フォン マイさん 送別夜間例会

(於) 喜代川 午後6時より



会長挨拶

渡邊高治会長

米山記念奨学生として当クラブにお迎えし、あっという間に2年が過ぎました。なんと言っても毎回例会に参加していただいたことが大変嬉しく、マイさんの若い力が会員への大きな刺激になりました。ありがとうございました。卒業後は所沢に住まわれるとのこと。これまでより近くなりますので、是非また例会に遊びに来てください。

ロータリークラブを卒業して4月から社会人ですね。会員全員で応援していますので、頑張って仕事に励んでください!





小林奈保絵幹事より

米山記念奨学生は9月と2月に【奨学生レポート】を提出する義務があります。そして、それをカウンセラーに渡し、カウンセラーは【カウンセラーの所見】を地区事務所経由で米山記念奨学会に提出します。【奨学生レポート】も【カウンセラーの所見】も会員の皆様の目に触れる機会がありませんので、本日はその一部をご紹介します。

奨学生レポート (2023年2月提出)

米山記念奨学生 グエンフォンマイ

2021-2023年度ロータリー米山記念奨学生の NGUYEN PHUONG MAI です。出身はベトナムです。狭山中央ロータリークラブにお世話になっております。現在は西武文理大学で勉強し、専攻はホテルです。

私はロータリー奨学生になって三つのことを得たと思います。一つ目は日本での大家族である狭山中央ロータリークラブやいつも面倒を見ていただく自分のカウンセラーです。毎回クラブの例会に出席して、皆様とお話しをして、卓話を聞くことで皆様と良い関係を築くだけでなく、様々なことも学べました。そこで、自分も周りの人に対していつも親切にし、皆様のように成功したいので、毎日努力し続けます。二つ目は多くの方と出会って、ロータリアンの皆様の行動、考え方、発言などから、奉仕の精神や他人への思いやりを学ぶことができ、自分も他人のために、ボランティア活動に参加するようになりました。三つ目は学業に集中することができ、自分の能力も高めることができました。日本語、英語、ホテルの専門知識だけではなく、コミュニケーションスキルやチームワーク、リーダーシップスキルなどであるソフトスキルも身につけました。日本で学んだすべてのことは自分の財産だと思い、いつも大切にしています。

私は6年間日本に住んでいて、日本で留学することが自分の一生の宝だと思います。今の自分と6年前の自分は全然違うと感じています。一人で海外に行って、勉強し、仕事することで自分が強くなり、成長していると思います。自分の母国語以外他の言語も話せるようになり、日本人の素晴らしいサービスも勉強しました。多くの方のご支援のおかげで、自分が選んだ道をスムーズに進めることができました。いつも感謝しております。

カウンセラーの所見 (2023年3月提出)

カウンセラー 田端都女子

2021～2023年度狭山中央ロータリークラブの田端都女子と申します。

ロータリー米山記念奨学生グエンフォンマイさんのカウンセラーを2年間携わって参りましたが、当クラブの例会に毎回参加、親睦旅行、奉仕活動等にも積極的に参加、クラブの皆様から愛される存在でした。娘のような気持ちで接して参りました。今後社会人してホテル業の専門知識を学び活躍すること楽しみにしております。

私もマイさんと出会ったご縁は忘れるとはありません。存在感が大きかったと感じております。

人との約束関わりを大切にしているマイちゃん、有難うございました。



乾杯の挨拶

宮岡宏太郎パスト会長

マイさん、2年間ご苦労様でした。今日は会員全員参加ということで楽しい送別会になると思います。

マイさんが今後ベトナムと日本の親善をはじめ色々なところで活躍されることを願っております。

マイさんの今後のご活躍と狭山中央ロータリークラブの活動が益々素晴らしいものになりますよう祈念しまして…乾杯！



贈る言葉

田端都女子カウンセラー

マイちゃんのカウンセラーを2年間やらせていただき大変勉強になりました。毎回例会に参加して下さる姿勢は米山奨学生の本来あるべき姿だと感じました。そして、マイちゃんのこの姿勢を米山奨学生に、そして全ロータリークラブに伝えるべきだと思いました。

マイちゃんには教えられることもたくさんありました。そしてマイちゃんの気遣いに惚れました。これからもずっとお付き合いしていきたい…そしてマイちゃんの故郷ベトナムにも行きたい…そう思っています。

狭山中央ロータリークラブの皆さん、是非ベトナムに行きましょう！そしてマイちゃんがこんなにも日本で愛されていることをご両親に伝えましょう！ご両親にとって一番のプレゼントになると思います。

マイちゃん、2年間本当にありがとうございました。

2021-2023 年度ロータリー米山記念奨学生 NGUYEN PHUONG MAI さん挨拶

国籍：ベトナム

学校：西武文理大学 学部課程サービス経営専攻

奨学期間：2021年4月1日～2023年3月31日(24ヵ月)

あっという間に2年間が過ぎました。2年前、最初の例会に参加した時に小林さんと一緒に撮った写真がスマホに残っていました。それを小林さんに見せたら「若かったですね!」と言われました。

皆様にはいつも応援して頂き毎月いただいていた奨学金は本お蔭でアルバイトを減らして勉強して苦手だった英語の勉強もできるようにになりました。

母にも祖母にも25歳なんだから私は、就職して経済的に安定すれば来年結婚しようと考えているベトナムに来て頂きたいと思っています。また、ベトナム旅行をする際は、と思いますので、是非連絡して



した。当にありがたかったです。その強に充てる事ができました。そきたので、接客でも問題なく話

結婚しなさいと言われました。てからと思っていますが、早けます。その時は皆さんにもベト

私も休みを取ってご案内したいください。

今日、乾杯の時涙がでそうになりましたが我慢しました。これから近くに住みますのでまた会えます。そして機会がありましたら例会に参加させていただきたいと思っています。

2年間お世話になりました。ありがとうございました。

大締め

若松泰誼パスト会長



マイちゃん、卒業おめでとうございます。

私達爺様族は、マイちゃんが例会に来てくれたおかげで元気をもらってました。毎週毎週君の笑顔に癒されました。ありがとうございました。

マイちゃんの明るいキャラクターはどこに行っても通用しますよ。

今年はアジアの波がきているようです。

アジア人俳優初の主演女優賞を受賞した方のスピーチを聞いて涙。WBCで侍ジャパンが優勝して涙。そして、今日マイちゃんの送別会で涙。。

マイちゃん、これからの活躍を我々全員で支えていきますからどうか頑張ってください。

☑ 狭山中央ロータリークラブからマイさんへプレゼント：

マイさんご所望のアイウォーマー ロータリーのマグカップ クラブバナー

☑ 参加者：

会員(19名)+同伴者(4名)+米山記念奨学生(1名)+事務局(1名)=合計25名
同伴者の 東織慧様、東聖慧様、菊田正子様、沼崎千枝子様、ご参加いただきありがとうございました。

☑ ニコニコボックス：

- 渡邊会員 米山記念奨学生グエンフォンマイさんの送別夜間例会に、会員の皆様が全員参加頂き感謝申し上げます。今後も宜しくお願い致します。
- 東会員 マイさん、ご卒業、ご就職おめでとうございます。
- 江原会員 マイちゃん、いつも明るく元気で例会にも参加をしてくれて本当に楽しかったです。ありがとうございました。今日は送別会ですが、仕事に慣れて落ち着いたら、またこちらにも顔を出して下さい。楽しみにしています。仕事先でも持ち前の元気と明るさで頑張ってください。
- 稲見会員 米山記念奨学生グエンフォンマイさん、これからの長い人生、幸福になって下さい。応援しています。
- 菊田会員 今夜はひさしぶりに奥さんも同席させていただきます。日頃のロータリー例会のたのしさを知ってもらえたらと思います。マイさん、これからも時々あそびに来て下さい。
- 宮岡会員 米山留学生のマイさん、2年間御苦労様でした。今後の御活躍を楽しみにしております。
- 沼崎会員 マイちゃんおめでとう。元気にがんばってください。
- 佐々谷会員 本日はグエンフォンマイさんの送別夜間例会を開催出来る事をうれしく思います。皆さま楽しく飲んで歌ってコロナをふきとばしましょう。
- 柴田会員 マイさんとの夜間例会楽しみにしております。マイさん、これからも社会人となりがんばってください。
- 清水(武)会員 グエンフォンマイさん、すっかり日本語も上達して、楽しい学生生活を送られたと思います。これからも宜しくお願いします。
- 清水(幸)会員 今日はマイさんの送別会とのこと。2年間がんばっていただきありがとうございました。故郷のベトナムにぜひ行ってみたいと思います。
- 田端会員 マイちゃん、2年間大変お世話様になりました。クラブを楽しませて頂きました。そしてクラブの人気者でもあり、これから社会人として大きくはばたいて下さいネ。
- 高田会員 マイさん、夢が広がりますね。これからも元気で頑張ってください。
- 若松会員 マイちゃん卒業おめでとう。これからの人生、持ち前の明るさで頑張ってください。たまには遊びに来て下さいね。

「生き方には二通りしかありません。奇跡はどこにもないという生き方と、全てが奇跡だという生き方です。」(アルバート・アインシュタイン)

マイさんに出会えた奇跡。私達はその奇跡を大切にしていきます。